

DENUNCIA Y AYUDA



MÁS SEGURIDAD AL TOMAR Y DEJAR PASAJEROS.-

Si bien antes era mucho más frecuente, aún es posible ver especialmente en ciertas comunas chilotas a pasajeros de pie en buses y minibuses de recorridos rurales e interurbanos. Una práctica que todavía incomoda, tal como sucede con los paraderos no autorizados de la locomoción colectiva. Esta semana, por ejemplo, una empresa de transporte lanzó un comunicado avisando que sus choferes no tienen permitido detenerse para subir o bajar personas en zonas de la Ruta 5 entre Castro y Quellón, como áreas de curvas y determinados puntos de Molulco y Compu.



PERROS DEAMBULAN AFUERA DE JARDÍN INFANTIL.-

La Clínica Veterinaria Municipal de Ancud reconoce que frente al Jardín Infantil Sirenita suelen deambular perros. Incluso recientemente el equipo de la CVM realizó en este establecimiento de educación preescolar una charla para vecinos sobre tenencia responsable de mascotas. Unos animales del sector tuvieron un tutor que falleció, pero también se han detectado otros canes que sí tienen dueños, los cuales fueron citados al juzgado de policía local. Una intervención en el sector entre mayo y julio incluyó esterilización, desparasitación, vacunación e identificación.